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「夢をかたちに」

次回予告 プログラム：

本日のプログラム：

会長の時間 星　勝治 会長

２，３日前の新聞に載っていましたが東南アジア

ではタイが一番医学が進歩しているようです。医

療費もアメリカの５分の１です。医療費が安いの

で国外からの患者さんが多いようです。特にタイ

に近い中近東の国から患者さんが多いようです。

当会もDDF（地区財団活動資金）でタイの医師や医療

を支援をしていますが、アメリカはエイズの撲滅

も含め、タイの医師を無償で教育しているそうで

す。その結果優秀な医者が増えているようです。

以上です。

本日第９回の理事会を開催いたしました。

・日立養護学校の卒業式と入学式に当クラブより

社会奉仕委員会の大森委員長が出席致します。

・４月６日、７日ワイキキロータリークラブが当ク

ラブを訪問致します。当クラブの夜間例会にも

出席致します。

・次年度地区委員の星会長、弓野会員、大森会員

は今週土曜日土浦での勉強会に出席いたしま

す。

以上です。

弓野 博司 ＳＡＡ委員長

幹事報告 鹿志村高道 幹事

出席報告 鈴木委員長

会員数

36名 23名 13名 67.65％73.53％ 3名

出席 欠席 出席率 訂正 免除



本日も多くの方からニコニコＢＯＸへの

ご協力誠にありがとうございました

本日計 28,000円 累計額 919,000円
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川崎健輔さん、卓話宜しくお願いします。
岩崎さん卓話宜しくお願い致します。
星　　勝治

卓話させていただきます。
岩崎　敬次

末娘が高校卒業しました。�
これから金がかかります。
鹿志村高道

ワイキキ例会出席してきました。息子がハワイで
ゴルフデビューしました。ショートゲームが親父�
よりうまいのにはビックリしました。
木本　貴一

春が来ました。
小山　高一

家族が一人増えました。家族全員何年かぶりに
揃いました。
犬（トイプードル）は、偉大であるとつくづく思�
いました。
川崎　健輔

白石さんのお世話で仏壇を購入しました。
信太　克己

その先のお世話も出来ます。
白石　満義

今度の日曜日、日立商工会議所会頭杯が�
日立ゴルフ場であります。
出席して、会頭から優勝カップをもらいたいです。
須田　　晃

岩崎先輩卓話宜しくお願いします。
高島　章行　宮本　尚彦　鈴木　幸一
大森　孝之　小林　英典　山本　忠安
弓野　博司　小澤　　興　石川　國博
武藤　真一　千葉　省三　佐藤　勝美
山縣　敏史

ニコニコＢＯＸ 白石委員長

川崎親睦委員長３月の誕生・結婚祝

誕生祝

結婚祝

８日

２４日

５日

高　島　章　行 会員

信　太　克　己 会員

樫　村　　　観 会員

２月のラッキースマイル賞

小山会員

乾杯　星会長

米山功労賞贈呈　山本会員

委員会報告

雑誌・広報委員会　小山委員長

米山記念奨学会

ロータリーの友３月号の見所を紹介

・今月は識字率向上月間、識字教育について

・ジョン・ケニー氏　次年度に向けて抱負を語る。

・日本の教育に欠けているもの

以上３点です。



本日のプログラム：選考分類委員会卓話

岩崎　敬次　委員長

　岩崎でございます。なにぶんにもこの１月９日

に８７歳の誕生日を迎えまして頭の方と口の方の

出来が悪くなってきており、しゃべる事がうまく

できませんのでご勘弁をいただきたいと思いま

す。はじめに職業分類別会員組織ですがポールハ

リスとロータリーの創設者たちが確立したロータ

リーの基本であるという事をご存知の方もおられ

ると思いますが、前の書類をひっくり返しており

ましたら出てきましたのでご報告いたしました。

次に職業分類委員会はその地域内の職業分類を調

査し原則を適用し充填、未充填の職業分類表を作

成し、そしてあらゆる職業分類に関する問題点は

理事会と協議するという事になっております。次

に会員選考委員会についてですが会員に推薦され

た人の人格、職業上及び社会的地位並びにロータ

リアンとしての的確性を充分調査して結果を理事

会に報告すると前々から決まっておりますので憶

えておいていただきたいと思います。職業分類で

すが前は１業種１名だったのですが現在は会員が

集まらない事もありまして同業者でも２名ないし

３名理事会の承認を得れば入会することが可能に

なっております。以上委員会報告と致します。

次に個人的なお話ですが私は高等小学校を出て日

本で三本の指に入る日本橋の金物問屋に小僧とし

て入りましたが学校から推薦状が出た６０校の中

から６人だけ採るというような状況でした。今問

題になっている就職について当時も大変な状況で

あったと思います。私は学校を出て金物問屋に入

れましたが１ヶ月は教育がありまして学問とか会

社の組織等教わりその後、すぐ現場をやらされて

身につくという状態でした。いまも記憶に残って

おりますが日本橋から渋谷まで自転車で品物を配

達いたしました。その時の苦労が今も身体に残っ

ており元気でいられるのもその時のお陰かなと考

えております。もう１つ当時は絶対に先輩のいう

事を聞かなければいけないという事が徹底してお

りまして、それこそ右を向けといわれたら右を向

いて仕事をしなければいけないというような状態

でした。それから当時は今みたく単価で物を売る

のではなく品質で物を売る所謂マークを大事にし

て商売をするのを常識にしておりました。問屋は

マークを大事にしておりマークのついた品物の品

質に絶対的な信頼をおいて、マークの付いていな

い品物は安くてよいというような世の中でありま

した。今でも記憶にある渋谷の東急電鉄の本社ま

で自転車で配達しに行くのに午前中に日本橋と往

復してしまうという状態でして今考えると不思議

です。むかしは今のように四輪車は無く三輪車が

自動車として最高の配達手段でした。いずれにし

ろその様な経験を経て今があります。今は家内で

仕事をしておりますが孫たちの仕事を見ますと自

分たちの事だけを考えて仕事をしているように見

えますので注意しております。商売というのはそ

ういうものではなくお客さんのことを考えてやら

なければいけないよと言うようになっておりま

す。しかしながらお客さんも昔に比べると変って

きております。以上とりとめの無いお話で恐縮で

した。


